

ALLGEMEINE GESCHÄFTSBEDINGUNGEN

Diese Geschäftsbedingungen gelten für alle Geschäftsbeziehungen und Vertragsbeziehungen der DRIVERS & BUSINESS CLUB MUNICH GmbH („DRIVERS CLUB“) mit Mitgliedern, unabhängig von Art und Umfang der Leistung zum Zeitpunkt des Vertragsabschlusses zwischen den Vertragsparteien. Die jeweils aktuell gültigen Allgemeinen Geschäftsbedingungen und das Clubreglement (Hausordnung) des DRIVERS CLUBs werden regelmäßig an die Mitglieder versendet.

I. ALLGEMEIN

§1 Eine Mitgliedschaft im DRIVERS CLUB setzt die Einladung des Präsidiums oder zwei Referenzen durch Clubmitglieder voraus.

§2 Erst nach Prüfung durch den Aufnahmeausschuss und mit Versand der Mitgliedschaftsbestätigung kommt ein Mitgliedschaftsvertrag zwischen dem Mitglied und dem DRIVERS CLUB zustande. Sie können diesen Vertrag innerhalb von 14 Tagen ab Vertragsschluss ohne Angabe von Gründen widerrufen.

§3 Mit der Aufnahme verpflichtet sich das Mitglied zur Einhaltung des Clubreglements (Hausordnung).

II. NUTZUNGSRECHT

§4 Die Mitgliedschaft berechtigt nur die im Vertrag angegebenen Personen und deren Gäste zur Nutzung der Clubangebote und Räumlichkeiten.

§5 Mitgliedschaften sind grundsätzlich nicht übertragbar. Innerhalb einer Firmenmitgliedschaft können jedoch die gemeldeten Nutzer verändert werden. Diese Veränderungen müssen schriftlich eingereicht werden und bedürfen der Zustimmung der Clubverwaltung.

§6 Im Rahmen der Clubangebote werden gelegentlich Foto- und Filmaufnahmen erstellt. Die Mitglieder erklären hiermit ihr Einverständnis zur Verwendung und Veröffentlichung solcher Bildnisse zum Zwecke der internen Berichterstattung über das Clubleben.

III. BEITRÄGE

§7 Mit dem Versand der Mitgliedschaftsbestätigung wird die zur Zeit der Aufnahme festgelegte Aufnahmegebühr sowie die erste Jahresgebühr fällig.

§8 Das Mitglied leistet einen jährlichen Mitgliedsbeitrag. Das jeweilige Rechnungsjahr beginnt mit der Bestätigung seiner Mitgliedschaft. Der Club ist berechtigt den Mitgliedsbeitrag, zum Ausgleich der gestiegenen Kosten anzupassen.

§9 Die Aufnahmegebühr und der Jahresbeitrag sind innerhalb von 14 Tagen nach Rechnungsstellung zu bezahlen.

§10 Eine monatliche Abrechnung ist nur bei einem hinterlegtem Zahlungsmittel möglich.

§11 Eine Ermächtigung zum Einzug aller Forderungen des Clubs gibt das Clubmitglied zusammen mit der Beitrittserklärung. Aufwendungen auf Grund verzögerter Zahlungen trägt das Mitglied.

§12 Eine Verrechnung von Gebühr oder Beitrag mit offenen Forderungen des Clubs an das Mitglied ist nicht möglich.

§13 Sofern ein Mitglied eine Rechnung von 1.000,- EUR oder mehr per Kreditkarte bezahlt, erhöht sich der entsprechende Rechnungsbetrag um die jeweilige Kreditkartengebühr.

IV. KÜNDIGUNG

§14 Das Clubmitglied kann seine Mitgliedschaft jederzeit mit einer Frist von 10 Wochen zum Ende der laufenden Mitgliedschaftsperiode kündigen. Der Jahresbeitrag im Jahr der Kündigung wird voll fällig. Die Aufnahmegebühr wird nicht zurückerstattet. Ein Mitglied hat das Recht einmalig auf Antrag bei der Clubgeschäftsführung seine Mitgliedschaft für maximal 36 Monate ruhen zu lassen. Nach Ablauf dieser Frist erlischt die Mitgliedschaft.

§15 Kündigungen durch den Club können jederzeit mit sofortiger Wirkung vorgenommen werden. Kündigungen werden insbesondere dann ausgesprochen, wenn das Mitglied trotz zweifacher Mahnung mit fälligen Zahlungen im Rückstand ist. Ein bereits bezahlter jährlicher Mitgliedsbeitrag wird anteilmäßig zurückerstattet. Die Aufnahmegebühr wird nicht zurückerstattet. Für den Fall, dass der Club aus wichtigem Grund, wie zum Beispiel bei Verstößen gegen die Hausordnung oder bei Nichtbegleichung fälliger Außenstände, das Mitgliedsverhältnis mit einem Life Time Mitglied kündigt, gilt folgende Regelung. Bis zu einem Zeitraum von maximal 12 Jahren nach Eintritt erhält das Mitglied eine Rückerstattung von € 2.000 für jedes volle Jahr, das noch nicht abgelaufen ist. Beispiel: nach 8 Jahren Mitgliedschaft erhält das Mitglied 4 x € 2.000 = € 8.000 Rückerstattung. Wird das Mitgliedsverhältnis vom Life Time Mitglied gekündigt, gibt es keine Rückvergütung. Das Mitglied erhält aber das Recht innerhalb von 60 Monaten nach Kündigen ohne zusätzliche Kosten seine Mitgliedschaft wieder aufleben zu lassen.

V. DATENNUTZUNG UND DATENSCHUTZ

§16 Personenbezogene Daten im Sinne von §3 Abs.1 BDSG sind solche Daten, die Angaben über persönliche und sachliche Verhältnisse einer bestimmten oder bestimmbarer natürlichen Person enthalten. Der DRIVERS CLUB behandelt personenbezogene Daten vertraulich und entsprechend der gesetzlichen Datenschutzvorschriften sowie dieser Datenschutzerklärung.

§17 Der DRIVERS CLUB ist berechtigt, personenbezogene Daten von Mitgliedern unter Beachtung der Datenschutzbestimmungen zu erheben, zu speichern, zu verarbeiten, an die im Unternehmen mitwirkenden Personen weiterzugeben und zu nutzen. Zu diesem Zweck stimmen Mitglieder der Erhebung, Speicherung, Verarbeitung, Weitergabe und Nutzung beim Unterzeichnen der Mitgliedschaftsbestätigung zu. Name und Ort des Mitglieds sowie bei Corporate Memberships das Unternehmen, werden im jährlich erscheinenden Mitgliederverzeichnis, das nur den Mitgliedern zugänglich ist, veröffentlicht.

§18 Mitgliedern ist bekannt, dass bei unverschlüsselten E-Mails nur eingeschränkte Vertraulichkeit gewährleistet ist.

§19 Eine darüber hinausgehende Datennutzung und Weitergabe personenbezogener Daten an sonstige Dritte erfolgt nicht, es sei denn, der Nutzer hat vorher sein ausdrückliches Einverständnis hierfür erklärt oder es besteht eine gesetzliche Verpflichtung zur Datenweitergabe.

§20 Mit Beendigung der Mitgliedschaft erlischt die Nutzungsberechtigung für die personenbezogenen Daten.

§21 Mitglieder sind berechtigt, die zu ihrer Person gespeicherten personenbezogenen Daten unentgeltlich beim DRIVERS CLUB einzusehen. Diese Auskunft wird schriftlich erteilt. Das Auskunftersuchen ist über die angegebene E-Mail Adresse des Nutzers zu senden an members@driversclub.biz.

VI. RECHTSWAHL, ERFÜLLUNGORT UND GERICHTSSTAND

§22 Dieser Vertrag unterliegt deutschem Recht. Ausschließlicher Gerichtsstand für alle Streitigkeiten aus diesem Vertragsverhältnis (auch wenn das Mitglied keinen allgemeinen Gerichtsstand in Deutschland hat) ist der Sitz des DRIVERS CLUBs in München.

VII. SALVATORISCHE KLAUSEL

§23 Sollten einzelne Bestimmungen dieses Vertrages unwirksam sein oder den gesetzlichen Regelungen widersprechen, so wird hierdurch der Vertrag im Übrigen nicht berührt.

GENERAL TERMS AND CONDITIONS

These terms and conditions apply to all business relationships and contractual relationships between DRIVERS & BUSINESS CLUB MUNICH GmbH („DRIVERS CLUB“) and its members, regardless of the type and scope of service at the time the contract is concluded between the parties. The currently valid General Terms and Conditions and the Club Rules (House Rules) of DRIVERS CLUB are regularly sent to the members.

I. GENERAL

Article 1: DRIVERS CLUB membership requires an invitation from the Executive Committee or two references from club members.

Article 2: Only once the membership application has been reviewed by the Admission Committee and once the membership confirmation has been dispatched does a membership agreement come into effect between the member and DRIVERS CLUB. You can revoke this contract within 14 days of conclusion of the contract without giving reasons.

Article 3: By joining DRIVERS CLUB, the member promises to observe the Club Rules (House Rules).

II. RIGHT OF USE

Article 4: Membership only entitles the persons specified in the agreement and their guests to make use of the club's offers and premises.

Article 5: Memberships are granted on a non-transferable basis. However, the registered users within a corporate membership can be changed. These changes must be submitted in writing and require the approval of the club management.

Article 6: As part of the club's offers, photography and film recording will occasionally take place. Members hereby declare their consent to the use and publication of such images for the purpose of internal reporting on club life.

III. FEES

Article 7: With the dispatch of the membership confirmation, the admission fee set at the time of admission and the first annual fee are due.

Article 8: The member pays an annual membership fee, which is due every year upon the member's admission date. The Club is entitled to adjust the membership fee to compensate for increased costs.

Article 9: The admission fee and the annual fee are to be paid within 14 days of the date of invoice.

Article 10: Monthly billing is only possible with a stored method of payment.

Article 11: Club members submit direct debit authorization for all payments owed to the club along with their membership application. Expenses due to delayed payments shall be borne by the member.

Article 12: It is not possible for members to offset any outstanding payments owed to the club against their membership fees.

Article 13: In the case that a member pays an invoice of 1,000 EUR or more by credit card, the corresponding invoice amount will be increased by the respective credit card fee.

IV. TERMINATION

Article 14: The Club member may terminate his/her membership at any time by giving 10 weeks' notice to the end of the current membership period. The annual fee for the year in which the membership is terminated is due in full. The admission fee will not be refunded. A member has the right to suspend his membership once for a maximum of 36 months upon application to the club management. After this period the membership expires automatically.

Article 15: Membership terminations by DRIVERS CLUB can be made at any time with immediate effect. Terminations shall be made in particular if the member is in delay with due payments despite two reminders. Any annual membership fee already paid will be refunded on a pro rata basis. The admission fee will not be refunded.

The following supervision shall apply if the club management terminates the membership of a lifetime member due to the violation of the house rules or the refusal to settle outstanding debts. Up to a maximum of 12 years after joining the club, the member will receive a refund of € 2,000 for each completed year. Example: After 8 years of membership, the member will receive a refund of 4 x € 2,000 = € 8,000. If a lifetime member decides to terminate his/her membership, there is no refund. However, the member will be given the right to revive his/her membership within 60 months after the termination at no additional cost.

V. DATA USE AND DATA PROTECTION

Article 16: „Personal data“ for the purposes of Article 3 Paragraph 1 of the German Federal Data Protection Act (BDSG) means any information concerning the personal or material circumstances of an identified or identifiable individual. DRIVERS CLUB handles personal data confidentially and in accordance with data protection legislation and this data protection declaration.

Article 17: DRIVERS CLUB is entitled to collect, store, process, pass on to relevant persons within the company and use personal data of members in accordance with the data protection provisions. To this end, members agree to the collection, storage, processing, passing on and use of such data when signing the membership confirmation. The name and location of the member, as well as the company in the case of corporate memberships, will be published in the annual membership directory, which is only accessible to members.

Article 18: Members are aware that only limited confidentiality is guaranteed when using unencrypted emails.

Article 19: Personal data will not be used for any other purpose or passed on to any other third parties, unless the member has given prior express permission or there is a legal obligation to share the data.

Article 20: Permission to use personal data expires upon termination of the membership.

Article 21: Members are entitled to see the personal data stored by DRIVERS CLUB relating to them free of charge. This information is provided in writing. The request for information must be sent from the email address provided by the member to members@driversclub.biz.

VI. CHOICE OF LAW, PLACE OF FULFILLMENT AND PLACE OF JURISDICTION

Article 22: This agreement shall be governed by German law. The exclusive place of jurisdiction for all disputes arising from this contractual relationship (even if the member has no general place of jurisdiction in Germany) is the headquarters of DRIVERS CLUB in Munich.

VII. SEVERABILITY CLAUSE

Article 23: If any individual provisions of this contract should become ineffective or violate the statutory regulations, the remainder of the agreement will not be affected.